

Inauguran primer museo de cera de Chile



Santiago de Chile, 24 jul (RHC) El primer Museo de Cera en Chile fue inaugurado en el histórico Centro Artesanal Pueblito Los Dominicos de la ciudad capital.

Con unas 38 figuras, la instalación muestra personajes ilustres de la historia del país como Bernardo O'Higgins y Arturo Pratt, expresidentes de la república, figuras destacadas del deporte como Tomás González y Erika Olivera, y grandes intelectuales como Gabriela Mistral.

Asimismo, se pueden observar destacados deportistas, personajes de la farándula local e incluso figuras del ámbito cristiano como San Alberto Hurtado y Santa Teresa de Los Andes.

El museo iba a ser inaugurado el pasado 9 de julio pero debió posponerse su apertura tras una lluvia de señalamientos por el poco parecido de numerosas figuras con los personajes que representaban, ante lo cual sus creadores tuvieron que hacer los retoques pertinentes para buscar una mayor similitud entre unos y otros. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/196999-inauguran-primer-museo-de-cera-de-chile>



Radio Habana Cuba